
題名 第 2回あま市学校給食センター運営検証委員会 

 

日時 令和 4年 7月 14日(木) 午前 9時 00分から 11 時 15分 

 

開催場所 あま市学校給食センター ２階 大会議室 

出席委員 愛知みずほ短期大学 客員教授    上原 正子 

教育部長            鎌倉 崇志 

学校給食センター保育園栄養士    重本 猛志 

学校給食センター栄養教諭      兼子 睦子  

欠席委員 教育委員会代表        笹野 奈津子 

事務局 学校給食センター課 課長      寺澤 直樹 

学校給食センター課 課長補佐   家田 幸治 

学校給食センター課 主査    森本 嵩也 

あま市学校給食センター栄養教諭  河橋 伸哉 

あま市学校給食センター栄養教諭  松岡 生千花 

傍聴人 なし 

議題 １．あいさつ 

あま市教育長 

２．議題 

あま市学校給食センター調理・配送等業務検証要領について  

３．その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

開会時刻 9：00 

 

 

令和４年 7月 14日  第 2回あま市学校給食センター運営検証委員会 

 

あま市学校給食センター調理・配送等業務検証について 

 

1.調理作業評価後の意見 

委員 

・資料２の 1～4、9、10、16を確認し、きちんと出来ていた。 

・残留塩素は 2ｐｐｍ、野菜はバブリングを含め、葉物は４回、それ以外は３回で洗浄してい

た。 

 

委員 

・調理後 2時間以内の喫食はできていない。 

 

委員 

・身支度のチェック機能がしっかりされていた。 

・出来上がりの時間をどう考えるかを理解すること。順次作業をするのではなく、「待つ」こと

も必要と思う。 

・きちんと清掃されていた。衛生的な面には配慮されていた。 

・コバエホイホイを４月 7 日に設置したまま放置されている等、市側の管理には改善の余地あ

り。 

・室温について、朝、下処理終了時の湿度を比べて確認することは、管理する市側である。 

・床掃除をどうやっているのか。マニュアル的なものを見せてほしい。 

 

委員 

 ・ステンレスの手あか、手洗い場のそばに水が飛び散っている、保育園室の床が汚れている等、

不衛生に感じる部分が気になった。 

 ・床に捕虫トラップが散らばっていた。作業中に蹴とばさないような位置に置くべき。 

 ・掃除や点検のどこからどこまでが市側で、それ以外、委託会社かを一覧で示してほしい。（責

任を明確化） 

 ・見学の時間が足りなかった。 

 ・平成 27年の注意喚起の文書が掲示してあった。 

 ・火加減や、煮崩れについては不明であったが、かき混ぜている様に見えた。 

 ・欠席の委員があったので、児童の保護者または母親としての意見もあると思われるので参考

にするとよい。 

・午後からの洗浄業務についても見たい。 

・調理中の釜の蓋が開いているときに、排水溝へ水切りで掻いていたのが気になった。 



 

 

2.民間委託に対する意見 

委員 

・民間にしてよかったところは、上下関係が築きやすく、管理するべき点や徹底すべき点が浸

透しやすいところにある。 

・施設の清掃や管理は、民間だからきちんとやれている。直営ではそれも全て市の責任になる

ため、負担が大きくなると思われる。 

・民間は教育が行き届いている。直営では、パートの中に年長者がおり、その人の指示で動

き、その気配りが大変でやめていく人が多かった。 

 

3.次回の開催 

事務局 

・第 3回について 9月初旬をめどに実施。 

・第 2回目に欠席した委員に調理作業の評価をしていただき、他の委員にも洗浄作業の評価を

していただけるとよい。また、民間委託と直営の違いについて意見を求める。 

 

 

閉会時刻 11：15 


